



RATIFICADO AL FRENTE DEL PRI

Moreno, hasta después de las elecciones 2024

AIDA RAMIREZ

En sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional, lo apoyan para extender su mandato

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobó este lunes, la extensión de la presidencia de **Alejandro Moreno Cárdenas** hasta concluidas las elecciones del 2024.

En sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional (CPN), salvada la impugnación que hicieran varios legisladores sobre la modificación de estatutos que le permitían al campechano ampliar su mandato, logró la aprobación con 518 votos de 521, por lo que junto con **Carolina Viggiano**, continuará como presidente y secretaria general, respectivamente, del Comité Ejecutivo Nacional.

De esta forma, **Moreno Cárdenas**, ratificado en su puesto, prácticamente tendrá la facultad de elegir a quienes integrarán las listas del tricolor para las elecciones federales de 2024, esto es, además del candidato a la Presidencia de la República, la elección de nueve gubernaturas, la renovación del Senado y de la Cámara de Diputados.

En el evento de ayer, participaron el secretario técnico del CPN, Pablo Angulo; los coordinadores de los grupos parla-

mentarios en el Senado, Manuel Añorve y en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, así como la dirigencia priista en pleno y los expresidentes del tricolor Cristina Díaz Salazar y Jorge de la Vega Domínguez.

Tras agradecer a las consejeras y consejeros nacionales la confianza para otorgar la prórroga a la dirigencia, **Alejandro Moreno** subrayó que la interpreta "no como una dádiva o privilegio".

Asimismo, destacó que "estamos llamados a fortalecer y profundizar nuestra cohesión y unidad interna a partir del diálogo y de los acuerdos, y de evitar la intención de convertir en divisa de cambio el respaldo a la dirigencia".

En este sentido, advirtió que "la cohesión y la unidad interna son fundamentales para obtener el triunfo", y advirtió que "ni en éste, ni en ningún otro momento, se admiten las presiones internas para obtener dividendos políticos".

Por otra parte, dejó en claro que el riesgo de la actual coyuntura con Morena gobernando, es el traslado de una normalidad democrática a una autoritaria, por lo que "antes que resolver los grandes problemas que agobian a la nación, se prefie-



re derrumbar a las instituciones, atacar brutalmente a la oposición e intimidar a las voces críticas".

Por ello, dijo, "hoy nos toca protagonizar el gran esfuerzo para contener la fractura que amenaza al país y lo haremos siempre en unidad", por lo que a sus aliados PAN, PRD, PANAL y también a Movimiento Ciudadano, les aseguró que "cuenten con nosotros, seremos los primeros en defender las causas democráticas y las voces opositoras", así como marchar a su lado cuando la desesperación del régimen se transforme en ofensiva.

CUARTOSCURD



Alejandro Moreno. Prórroga a su periodo como presidente del tricolor.